

### Portugal comprará pescado canadiense

Mediante el acuerdo bilateral de pesca 1980 recientemente formulado en Lisboa, Portugal ha accedido a aumentar de manera significativa sus importaciones de bacalao, calamar y pescado de carne roja de Canadá. Según el nuevo acuerdo, Portugal garantizará la compra a compañías canadienses de 10.000 toneladas métricas de productos en 1980.

También ha acordado la compra de Canadá de, por lo menos, el 60% de todas sus importaciones de pescado de carne roja. En 1979, Portugal importó aproximadamente 4.500 toneladas métricas de bacalao, 6,500 toneladas métricas de calamar y 200 toneladas métricas de pescado de carne roja de Canadá. En una acción destinada a controlar la pesca no regulada en aguas de la Organización de Pesca del Atlántico Norte fuera de las 200 millas de Canadá, Portugal acordó tomar las medidas posibles para prevenir "las transferencias de bandera de conveniencia" de barcos y tripulaciones portuguesas a países no afiliados a la OPAN e impedir la entrada en Portugal de capturas de dichos barcos obtenidas en aguas de la OPAN. Si fuera necesario, Portugal ejercerá su influencia, por medio de las autoridades regionales de las Azores, para que éstas cierren los puertos a las embarcaciones ofensoras.

El aumento de las compras portuguesas de bacalao canadiense podría ascender a 2.500 toneladas métricas de bacalao seco salado, 2.500 toneladas métricas de bacalao congelado y 5.000 toneladas métricas de bacalao salado húmedo. Estos niveles de adquisiciones se alcanzarán siempre que haya suministros disponibles y que el bacalao sea de calidad razonable y ofrecido a precios normales del mercado mundial.

Las delegaciones de los dos países se reunirán de nuevo en Septiembre para revisar los acontecimientos y debatir el programa para 1981.

### Noticias breves

. Gulf Canada Ltd. utilizará \$120.000 dólares para comprar 10 ó 11 máquinas

de diálisis de riñón que se utilizarán en diversos hospitales de Canadá. Parte de esta suma es el dinero cargado a los automovilistas en el mes de diciembre, a consecuencia de la introducción de un aumento de cuatro centavos por litro de impuestos de usos y consumos introducido por el gobierno conservador en su presupuesto. Cuando dos días más tarde se derrotó la moción del presupuesto en la Cámara de los Comunes, las estaciones de servicio cesaron de recaudar este impuesto. Gulf ordenó la devolución de este exceso a sus clientes, pero no se reclamaron 116.000 dólares.

El mes pasado, Shell Canada Ltd. entregó 300.000 dólares no reclamados de este impuesto de usos y consumos a 10 hospitales infantiles de Canadá.

. La Corporación de Fomento a la Exportación y el Canadian Imperial Bank of Commerce han anunciado la firma de un acuerdo financiero valorado en \$3,187,500 dólares americanos para apoyar la venta de 20 camiones de todo terreno a Colombia por la WABCO Equipment of Canada, de París, Ontario. La venta a Industrias e Inversiones Samper S.A. de Bogotá comprende 11 camiones volquetes Haulpak de 35 toneladas y 11 de 50 toneladas, para su utilización en operaciones de cantera de piedra caliza del nuevo proyecto de cemento de la Samper, cerca de Bogotá Colombia.

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KIA OG2*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly*

*Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada*

*Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*

\*

\*